

SAINT-MARCEL

Portes ouvertes au collège

Le collège Vivant-Denon a organisé ses premières portes ouvertes samedi matin. Plus de 300 personnes étaient au rendez-vous.

Pour la première fois samedi, le collège Vivant-Denon menait une opération portes ouvertes. Un véritable succès puisque l'établissement a accueilli plus de 300 personnes sur la matinée. Cette opération visait à permettre aux 130 futurs élèves de 6^e de venir découvrir l'établissement en famille, afin de lever certaines appréhensions avant la rentrée.

Grâce à la très forte mobilisation des enseignants et des élèves, les visiteurs ont pu découvrir un collège dynamique qui fait actuellement de gros efforts pour améliorer le confort des lo-



Grande mobilisation pour la visite du collège, avec les élèves de latin déguisés en Romains. Photo S. A. (CLP)

caux. Le réfectoire et deux salles de réunions ont été rénovés, plusieurs salles de classe ont été repeintes et le grand hall est actuellement en travaux. Comme le souligne le principal Francis Benoît, « le collège bénéficie d'un bel environnement municipal et sportif, ce qui permet aux jeunes de prati-

quer le sport dans de bon-

nes conditions ». Au cours de la visite, les familles ont également pu se familiariser avec les gestes de premiers secours et l'utilisation du défibrillateur, grâce à l'investissement d'un professeur de Sciences et vie de la terre qui chaque année forme des groupes d'élèves et de professeurs.

STÉPHANIE ALBANE (CLP)